



La CDHEZ y la UVC unen esfuerzos para promover los derechos humanos

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y la Universidad de la Vera-Cruz (UVC), unen esfuerzos a través de la firma del Convenio de Colaboración para promover los Derechos Humanos entre la comunidad educativa.

En su mensaje, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, enfatizó que la alianza entre ambas instituciones, es muestra del compromiso compartido que se tiene con la promoción y defensa de los derechos humanos en todos los ámbitos de la sociedad, en especial en la comunidad educativa.

La Ombudsperson indicó que, la educación es un pilar fundamental para la construcción de una sociedad más justa, equitativa e inclusiva, por lo que, las universidades, como espacios de formación de conocimiento, deben ser también espacios de promoción de valores como la dignidad, la igualdad y el respeto a los derechos humanos.

Dimas Reveles destacó que, con este acuerdo, se permitirá desarrollar talleres, cursos, conferencias y diversas actividades orientadas a sensibilizar y capacitar a las y los estudiantes, así como a docentes en temas de derechos humanos, para que a su vez se vuelvan promotores de los derechos humanos en sus entornos.

Por su parte, el Ing. Carlos Gabriel López Aranda Ramírez, Rector de la Universidad de la Vera-Cruz, reconoció el trabajo que realiza la CDHEZ, encabezada por la Dra. Maricela Dimas Reveles, ya que juega un papel fundamental al vigilar la garantía de los derechos humanos, como un eje fundamental en el desarrollo de la sociedad.

Cabe destacar que, durante la firma del Convenio se contó con la presencia de la Lic. Esther Contreras Chávez, Secretaria Ejecutiva de la CDHEZ; el Mtro. Emmanuel Salas Enciso, Director Ejecutivo de la UVC, así como, coordinadores y alumnado de las carreras de Derecho, Criminología y Criminalística, Contaduría y Administración Financiera, Administración de Empresas Turísticas y Diseño Gráfico.